

Jarry, un peu fou et passionnément drôle

D'aucuns vous diront que Jarry est fou. C'est loin d'être faux. Mais surtout Jarry est drôle. Très drôle même. L'humoriste est pétri de cet humour nourri avant tout d'une faculté inouïe de rebondissement sur l'instant pour le transformer en éclat de rire général. Porté par un public complice et particulièrement drôle vendredi et servi par une panne d'électricité, Jarry a montré toute l'étendue de son talent d'improvisateur dans un grenier à sel debout pour saluer la performance la plus follement drôle de cette édition 2017. Discret et bienveillant avec son public, Jarry n'est plus le même sur la scène qui transcende l'humoriste capable de rivaliser avec les plus talentueux de sa génération.



L'humoriste Jarry et son amie Valérie Damidot, marraine du festival. ©Océanique Saint